

Fecha 04.05.2010	Sección Ciudad	Página 29
----------------------------	--------------------------	---------------------

Concluyen reparaciones en la línea 2 del Cutzamala

Regresa a la normalidad el suministro de agua potable

México ▶ Notimex

La entrega de agua potable a la zona metropolitana del valle de México se normalizó ayer, luego de que el domingo 2 de mayo concluyeron las reparaciones en la línea 2 del Sistema Cutzamala.

El director de Agua Potable, Drenaje y Saneamiento del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México (OCAVM), Antonio Gutiérrez, informó que regresó la normalidad a los 13 municipios mexiquenses y las 10 delegaciones de la ciudad de

México, por lo que se suspenden las disminuciones de envío del líquido que se aplicaban desde 2009.

Destacó que "gracias al esfuerzo de los trabajadores que laboraron a su máxima capacidad", los trabajos de mantenimiento concluyeron en el lapso previsto y desde hoy los volúmenes comprometidos con el Estado de México y el Distrito Federal son normales.

En un comunicado, Gutiérrez Marcos recordó que los trabajos consistieron en la sustitución del tubo de 732 metros de largo por 2,50 metros de diámetro y un peso de 25

toneladas en el kilómetro 27+264 de dicha línea, localizada en Toluca, Estado de México.

Puntualizó que durante las obras de mantenimiento el volumen que dejó de aportarse fue compensado del domingo 25 al jueves 29 de abril y ahora se hará lo mismo desde el domingo 2 hasta el viernes 7 de mayo.

El funcionario adelantó que en septiembre y noviembre se realizarán más obras de mantenimiento; hasta el momento en este año van cuatro acciones de ese tipo y faltan tres. ■ M

